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¡El programa portador del vívido amor del 

Señor para la audiencia!
Musical de Pascua, «La Resurrección»

La presentación de Pascua con el tema «La Resurrección» se realizó en un escenario especial del santuario principal. Esta dio a los presentes la oportunidad de abrazar el amor del Señor en 
sus corazones. La presentación fue un musical en vivo realizado por los miembros de la iglesia, incluyendo los del área administrativa, de planificación, actuación, música, danza y vestuario.

E l  2 5  d e  m a r z o  d e  2 016  s e  r e a l i z ó  e l 
p r og r a m a  d e  Pa s c u a  s ob r e  u n  e s c e n a r io 
especial del santuario principal de la Iglesia 
Cent ral  Manmin. Este acto d i r ig ido por el 
Com ité  de  A r t e s  Escén ica s  se  t r a nsm it ió 
a  t r a vé s  d e  G C N  (w w w.g c n t v.o r g ) .  F u e 
presentado en vivo como un musical en escena 
y los asistentes se sintieron como que estaban 
en medio del ministerio y la pasión de Jesús.

Má s  de  360  pe r sona s  se  ded ica ron  a  l a 
producción de este musical. Con excepción del 
personal subcontratado, todos los participantes 
son miembros de la iglesia que pertenecen al 
Comité de Artes Escénicas, incluyendo el Coro 
Emanuel, la Orquesta Nissi, el equipo unido de 
Alabanza y la Banda Aleluya.

El musical estuvo compuesto de tres actos. 
Primer acto: «Evidencia de la Resurrección». El 

Señor resucitado apareció ante Sus discípulos 
que estaban atemorizados tras Su crucifixión. 
Pedro y María Magdalena recordaron al Señor 
y proclamaron Su resurrección.

Segundo acto: «El camino del Señor». Jesús 
predicó el evangelio del reino y realizó muchas 
obras poderosas.  Esta escena se descr ibió 
a  t r avé s  d e  u n  c á n t i c o  a l eg r e  y  d a n z a s . 
A s i m i s mo,  e n  e s t a  e s c e n a  s e  r e p r e s e n t ó 
Su oración en Getsemaní la noche que fue 
ar restado y Su camino de pasión en la Vía 
Dolorosa. 

T e r c e r  a c t o :  « L a  e s p e r a n z a  d e  l a 
r e s u r r e c c ió n ».  P r e s e n t ó  l a  r e s u r r e c c ió n 
y ascensión del  Señor  y  el  a l iento de Sus 
d iscípu los .  Lo que con movió todav ía  más 
el  cor a zón  de  los  a s i s t ent e s  du ra nte  e s t e 
programa fue la presentación de seis nuevas 

canciones de Alabanzas Manmin, entre ellas 
Resu r recc ión  2 ,  Confesión  de  Ped ro  y  El 
ministerio del Señor.

A n t e s  d e  e s t a  p r e s e n t a c i ó n ,  e l  P a s t o r 
Principal Dr. Jaerock Lee predicó el mensaje 
titulado «La cruz», basado en Gálatas 3:13. Él 
indicó que la cruz, que era una representación 
de la  «mald ición»,  l legó a  simbol iza r  una 
«bendición» gracias a Jesús; en la cruz están 
inmersos el sacrificio y el amor.

Además animó a los miembros a vivi r de 
acuerdo a la  Palabra de Dios si  es  que en 
verdad creen que el Señor sufrió un dolor tan 
grande hasta el últ imo momento en la cruz. 
Por medio de este mensaje y la presentación, 
el público sintió cuán grande es el amor que 
Dios les ha dado y se llenaron con el gozo de 
la salvación y la esperanza de la resurrección.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

No. 212  8 de mayo de 2016La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (2)2

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

En nuestro caminar cristiano, es muy 
importante entender quién es Dios.

Algunos creyentes dicen con sus 
labios que creen en Dios, pero no 
sienten Su amor y no tienen seguridad 
de su salvación. Solo cuando llegamos a 
conocer el origen de Dios podemos tener 
una relación más cercana con Él y llevar 
una vida llena del Espíritu con certeza de 
la salvación.

1. El Dios que no tiene principio ni 
fi n es YO SOY EL QUE SOY.

En todo lo que el hombre ha aprendido 
y exper imentado siempre hay un 
«principio» y un «final. Por ejemplo: 
el ser humano y los animales tienen un 
principio y un final. Su principio está 
marcado por el nacimiento a través de 
sus padres, y su final está marcado por 
el momento y la forma de su muerte. 
Sin importar cuán antiguo pueda ser un 
objeto, este fue creado en algún momento 
por alguien y todos los eventos históricos 
han tenido un principio y un fi nal. 

Es por esto que algunos preguntan: 
«¿Quién creó a Dios?» O «¿Desde cuándo 
existe Dios y qué habían antes de Él?» 
Otros piensan y se preguntan cómo llegó 
a existir Dios, como si hubiese habido 
un punto de inicio de Su existencia. Sin 
embargo, si Dios el Creador y el Absoluto 
hubiese tenido tal inicio, ese hubiera sido 
el acto más extraño de todos. 

Si Dios hubiera iniciado Su existencia 
en algún punto de la historia, la gente 
obviamente pensaría en las cosas que 
precedieron a Dios y en el tiempo antes 
de Su presencia. Entonces Dios no sería 

ni el Creador ni el Dios Absoluto si 
alguien más lo hubiera creado o le hubiera 
dado vida. Por consiguiente, si Dios es en 
realidad absoluto y perfecto, Él no debe 
tener un principio ni un final sino que 
debe haber existido por Sí mismo.

Respecto a quién es Dios, Él le dijo a 
Moisés: «YO SOY EL QUE SOY» (Éxodo 
3:14). Nadie dio a luz a Dios ni lo creó. 
Dios ha estado presente desde siempre, 
desde antes de la eternidad hasta la 
perpetuidad (más allá de la eternidad).

2. Dios existía como luz y sonido 
pero llegó a ser la Trinidad de Dios el 
Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu.

¿En qué forma o imagen existía nuestro 
Dios, quien ha estado presente desde el 
tiempo antes de la eternidad? Juan 1:1 nos 
dice: «En el principio era el Verbo, y el 
Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios».

En este caso la frase «En el principio» 
se refiere al tiempo mucho antes de la 
creación de las cosas en el universo, 
cuando Dios existía por Sí mismo. 
Simboliza una era que un simple ser 
humano no puede entender jamás con 
su experiencia o conocimiento limitado. 
Con respecto a este Dios, quien había 
estado presente por Sí mismo desde antes 
de la eternidad, Juan 1:1 nos dice: «...y 
el Verbo era con Dios». Él aún no había 
asumido ninguna forma en particular 
pero existía como el Verbo en sí, y este es 
el «sonido».

1 Juan 1:5 nos dice también: «Este 
es el mensaje que hemos oído de él, 
y os anunciamos: Dios es luz, y no 
hay ningunas tinieblas en él». En los 
términos «luz» y «tinieblas» están 
inmersos significados espirituales. El 
término «tinieblas» engloba todo lo que 
no es verdadero sino injusto, sin ley y 
pecaminoso, mientras que el término 
«luz» se refi ere a todo lo que es verdadero 
como el amor, la bondad, la justicia y 
cosas por el estilo. No obstante, Dios no 
solo es «luz» en términos espirituales 
sino que también existía como la luz 
antes de los tiempos.

Dios quien es el Verbo existía en medio 
de una luz hermosa y asombrosa con un 
sonido claro y transparente. Él existía en 
medio de una luz hermosa e inconcebible 
y como una voz transparente, delicada, 
suave, majestuosa y potente que resonaba 
por todo el universo.

Luego, en el momento que Él había 
designado, Dios, quien había existido 
como luz y sonido, sostuvo en su corazón 
la creación del hombre; Él anhelaba 
alguien con quien compartir Su amor. 
Para poder llevar a cabo todos los planes 
concernientes al cultivo de la humanidad, 
Dios el Origen se formó a sí mismo 
primero en Dios la Trinidad. Dios el 
Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu.

Desde entonces Dios el Origen tomó 
una forma más concreta como Dios 
la Trinidad. Y, tal como está escrito 
en Génesis 1:26, sabemos cuál era Su 
apariencia: «Hagamos al hombre a 
nuestra imagen, conforme a nuestra 
semejanza». En otras palabras, cuando 
Dios la Trinidad hizo al hombre, lo hizo a 
Su imagen. La apariencia externa del ser 
humano se creó a la imagen de Dios y su 
corazón fue creado para asemejarse al de 
Dios. No obstante, desde el momento en 
el que Adán pecó, el corazón del hombre 
que había sido creado a imagen del de 
Dios, fue alterado para mal y poco a poco 
se distanció de Dios.

3. Solo YO SOY EL QUE SOY es 
el objeto de nuestra adoración.

A diferencia del ser humano que es una 
mera criatura, Dios existía en Sí mismo 
desde la eternidad hasta la perpetuidad. 
Solo YO SOY EL QUE SOY es el Dios 
verdadero y perfecto y solo Él debe ser el 
objeto de nuestra adoración y amor. Sin 
embargo, algunas personas no conocen 
a este Dios y por eso adoran ídolos que 
han sido hechos por el hombre. Tales 
individuos esculpen y forman objetos 
hechos de oro, plata, madera y roca para 
luego inclinarse ante ellos.

Supongamos que uno de sus hijos no lo 
reconoce y se acerca a extraños y les dice: 
«Mamá». «Papá». ¡Cuán decepcionado y 
herido se sentiría usted! De igual manera, 
¿puede imaginarse cuán decepcionado 
y herido se sentiría Dios el Creador si 
usted sirve a algún ídolo inventado por el 
hombre? Por esta razón Dios aborrece la 
adoración a ídolos.

En Éxodo 20:3-5 Dios expresa: «No 
tendrás dioses ajenos delante de mí. No te 
harás imagen, ni ninguna semejanza de lo 
que esté arriba en el cielo, ni abajo en la 
tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. 
No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; 
porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, 

celoso, que visito la maldad de los padres 
sobre los hijos hasta la tercera y cuarta 
generación de los que me aborrecen». 
Dado que Dios es YO SOY EL QUE 
SOY, la única Deidad verdadera, debemos 
adorar y servirle a Él solamente.

Hay una cosa más que debemos tener 
en cuenta. Jesús el Salvador, quien vino a 
este mundo, es el mismo Dios el Creador. 
Ningún hombre pudo ser Su padre; 
ninguna mujer pudo ser Su madre. Claro 
está que cuando Jesús vino a este mundo 
para ser el Salvador, Él se vistió de carne 
y nació de una virgen.

Aun así, en Mateo 1:18 leemos: 
«Estando desposada María su madre con 
José, antes que se juntasen, se halló que 
había concebido del Espíritu Santo». La 
razón por la que se nombra a María como 
«madre» de Jesús en este versículo es solo 
porque este relato lo escribió uno de los 
discípulos de Jesús. Jesús no nació con 
ninguna infl uencia hereditaria que le fuera 
pasada por el espermatozoide de José o el 
óvulo de María. Él nació gracias al poder 
del Espíritu Santo. Dios simplemente usó 
a la virgen María durante el embarazo 
como un instrumento para traer al 
Salvador.

En muchas partes de la Biblia vemos a 
Jesús llamando «mujer» a la virgen María, 
pero no «madre». En ningún lugar Él la 
llama «madre». Ninguna mujer que es tan 
solo una simple criatura puede llegar a 
ser la madre de Dios el Creador. Algunos 
adoran y alaban a la virgen María como 
si estuviesen adorando a Dios mismo. No 
obstante, usted debe recordar que ninguna 
criatura debe llegar a ser el objeto de 
nuestra adoración. Siempre debe recordar 
que nada, excepto Dios la Trinidad, 
puede convertirse en el objeto de nuestra 
adoración.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo: Dios, quien es YO SOY EL QUE 
SOY, existía como la luz y el sonido en 
el principio. Para poder obtener hijos 
verdaderos con quienes compartir Su 
amor por siempre, Él creó al ser humano 
y comenzó el cultivo de la humanidad. 
Con este fi n, Él comenzó a existir como 
Dios la Trinidad. Ruego en el nombre del 
Señor que usted pueda llevar una vida 
bendecida en Cristo al recordar siempre 
que Dios el Creador es el único Dios 
verdadero y el único a quien debemos 
adorar.

YO SOY EL QUE SOY

«Y respondió Dios a Moisés: YO 
SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás 

a los hijos de Israel: YO SOY me 
envió a vosotros» (Éxodo 3:14).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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En enero de 2013, cierta mañana 
encontré que no podía mover mi 
brazo izquierdo. Con el tiempo 
tampoco pude mover mi pierna 
izquierda. Acudí al hospital y 
me dijeron que yo había sufrido 
una aploplejía, lo que causaba la 
parálisis del lado izquierdo de 
mi cuerpo. Estuve en el hospital 
por t res semanas recibiendo 
tratamiento. Cuando salí tomé 
medicamentos y recibí terapia 
física. No obstante, aún no podía 
mover mi brazo izquierdo y no 
podía caminar con naturalidad. 
Tenía difi cultad al respirar cuando 
subía las escaleras.

En agosto de 2015 mi esposa 
y yo visitamos a nuestra hija que 
vive en Corea del Sur. Mi yerno 
asiste a la iglesia Central Manmin; 
él pidió a mi hija que nos invitara 
al Retiro de Verano Manmin. 
Durante el retiro mi esposa fue 

sanada repentinamente del dolor que había sentido tras una cirugía de fi broadenomas. 
Cuando vi su experiencia, llegué a sentir anhelo por ser sanado de mi enfermedad 
ante Dios.

En enero de 2016 mi esposa y yo regresamos a Corea. Escuché la buena noticia 
de que el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee iría a la iglesia luego de estar en su casa 
de oración en la montaña, para reunirse y compartir con los miembros de la iglesia. 
Antes de la reunión yo me preparé asistiendo a la reunión de Sanidad Divina en el 
Centro de Oración Manmin por una semana, y orando con fe para recibir la sanidad.

El día llegó. El 7 de febrero fui a la iglesia para 
reunirme con él y escuchar su mensaje. Él dijo 
que si vivimos según la Palabra de Dios escrita 
en la Biblia podemos tener paz y bendiciones, 
sin nada de pobreza, enfermedades y desastres. 
Mediante esto recibí abundante gracia. También 
recibí su oración y tomé la mano del Dr. Lee. 
En ese mismo instante mi brazo y mi pierna 
izquierda comenzaron a moverse.

Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me 
sanó y también al Pastor Principal Dr. Lee por 
sus oraciones por mí. ¡Aleluya!

Los milagros bíblicos aún Los milagros bíblicos aún 
ocurren en la actualidadocurren en la actualidad

«Jehová te bendiga, y te guarde; Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, 
y tenga de ti misericordia; Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz» (Números 6:24-26). 

Dios desea dar a Sus hijos solo cosas buenas. A continuación algunos testimonios de Corea y el mundo.

En noviembre de 2015 yo sentí dolor en mis oídos. Luego comenzó a salir 
pus de mis oídos y casi perdí la habilidad de escuchar. En el hospital me 
dijeron que se trataba de una otitis media. Tomé medicamentos y me dieron 
un tratamiento para sacar el pus de mis oídos. Aun así, no podía escuchar 
bien. No podía entender el sermón durante los servicios de adoración. Me 
sentí desalentada y triste.

Comencé a meditar en mi vida y a preguntarme por qué me estaba 
sucediendo esto. A medida que oraba ofreciendo un ayuno de mis desayunos, 
me di cuenta de que no había guardado la paz con mi hija y las malas 
acciones que había tenido con mis padres vinieron a mi mente. Me arrepentí 
y oré con fervor y recibí la oración con el pañuelo por parte del Pastor 
Seungkil Ryu (Hechos 19:11-12). Luego de eso comencé a escuchar mejor.

El 27 de febrero la Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, 
visitó nuestra iglesia para celebrar el servicio del 22.o aniversario. Yo recibí 
la oración con su pañuelo. En ese instante sentí que algo salió de mis oídos y 
llegué a escuchar bien con ambos oídos.

Siento como si estuviera viviendo en un mundo nuevo. ¡Aleluya! Doy 
gracias al Señor porque me sanó.

Yo padecía de un trastorno desde 
que era un bebé. Cuando el problema 
empeoró, mi hombro caía y yo movía 
la cabeza cada ciertos segundos.

Cuando era pequeño los síntomas 
empeoraban a veces. A medida que estos empeoraban, a veces me ataban a la cama para 
poder dormir. Probé diversos tratamientos médicos y varios medicamentos, pero nada 
funcionó. Cuando entré a la escuela primaria dejé de tomar medicamentos. Desde entonces, 
por casi 40 años, he vivido con este trastorno nervioso. Por causa de este trastorno, yo perdí 
la confi anza en mí mismo y me sentía incómodo en medio de otras personas.

En febrero del 2014 uno de los miembros de la Iglesia Manmin de Henao que predicaba 
el evangelio en las calles me invitó a la iglesia. Ahí aprendí la Palabra de Dios y escuché 
acerca de las muchas obras de Dios, incluyendo la sanidad de muchas enfermedades. 
Entonces obtuve la fe de que yo también podía ser sanado. Comencé a analizarme a mí 
mismo a través de los sermones y la Reunión de oración de Daniel. Descubrí que guardaba 
resentimientos hacia mi familia, así que me arrepentí por completo.

El 14 de febrero de 2016 se realizó la Reunión de Sanidad con el Pañuelo en la iglesia. 
Yo asistí con mucho anhelo. Cuando recibí la oración por parte de la pastora Christina Roh 
comencé a traspirar mucho y todo mi cuerpo quedó mojado. Después de esto no volví a 
sacudir mi cabeza ni mis hombros. Finalmente fui sanado del trastorno de tic crónico con 
el que había vivido toda mi vida. ¡Aleluya!

«Fui sanado de hemiparesia 
después de tomar su mano» «Logré escuchar con 

mis dos oídos»

 «Después de registrarme en la iglesia 
fui sanado de trastorno de tic crónico»

Hermano Johan Edward Mamusung (66 años), Indonesia

Diaconisa Nakajima Chihoe (71 años), Iglesia Manmin de Iida (Japón)

Hermano Patrick Leungheu 
con su esposa (48 años), 
Iglesia Manmin de Henao (Bélgica)

 Pañuelo de poder

L a s  e x t r a o r d i n a r i a s  o b r a s 
registradas en Hechos 19:11-12 
ocurrieron en todo el mundo, y ocurren 
incluso en la actualidad. Cuando los 
pastores y obreros de Manmin oran con 
el pañuelo de poder sobre las personas, 
sus varios tipos de enfermedades 
y debilidades se sanan y vuelven a 
la normalidad. Además reciben las 
respuestas a sus oraciones. Tales obras 
han demostrado la autenticidad de la 
Biblia, y glorifican a Dios.

No se observa señales de infarto 
cerebral.

Resonancia magnética:
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Pastora Youngran Park (50 años), Zona 3, (Corea del Sur)

«Como el ciervo clama por 
las aguas, así clamaba yo 
por una iglesia bíblica»

En enero de 2015 comencé a sentir un fuerte 
dolor mientras trabajaba. Acudí al hospital 
donde me hicieron varias radiografías y 
resonancia magnética. Los resultados mostraban 
que yo padecía de una inflamación en el disco, 
la cual causaba problemas en mis músculos y 
huesos.

Dado que yo he sido miembro de Manmin 
desde temprano en mi niñez, he sido testigo 
de numerosas obras de sanidad manifestadas 
a través del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. 

También experimenté el poder cuando las piezas fracturadas de mi tarso derecho 
no se habían unido correctamente. Yo recibí la oración y las piezas se unieron 
bien. Así que esta vez no me preocupé y pensé que me pondría mejor.

Sin embargo, síntomas extraños comenzaron a presentarse. En abril comencé 
a perder peso y tuve serios problemas para conciliar el sueño. Mi rostro estaba 
inflamado y el dolor de espalda se volvió muy fuerte. Mi estómago se hacía cada 
vez más grande y sentía dolor en mi abdomen.

En noviembre de 2015 me diagnosticaron un absceso del psoas en el músculo 
superior interno. Mi médico indicó que en mi abdomen había un absceso bastante 
grande. Este causaba problemas en mi disco y los músculos alrededor de mi 
columna se estaban derritiendo. Él añadió que si no me despojaba de aquel 
absceso de inmediato, su bolsa se rompería y me causaría una peritonitis. Además 
dijo que el absceso era tan grande que estaban poniendo en peligro mi vida.

Yo me sentí muy agradecido, más que temeroso, y comencé a examinar mi 
vida cristiana. Me sometí al proceso de la cirugía para extirpar aquel absceso de 
la parte derecha de mi abdomen. Este se removía en partes: entre 100 cc y 500 cc 
por día. Pasé por este proceso durante ocho días y me sacaron alrededor de 1.800 
cc de absceso. Tres días más tarde me hicieron otra resonancia que mostraba que 
el absceso del psoas derecho casi había sido extraído totalmente, pero el absceso 
del lado izquierdo todavía estaba ahí. El médico me indicó que regresara dos días 
después para extirpar el resto.

El 29 de noviembre, por medio de 
la Palabra de Dios, comprendí que Él 
deseaba que yo renovara mi vida de 
creyente, y sentí Su amor. Me arrepentí 
de corazón porque mi fervor se había 
enfriado y me volví indeciso a pesar de 
que trabajaba fielmente como obrero 
a tiempo completo. Entonces recibí 
la oración con el pañuelo por parte de 
la Presidenta del Centro de Oración 
Manmin, la Pastora Boknim Lee (Hechos 
19:11-12).

Al siguiente día fui al hospital para la 
cirugía que extirparía el absceso del lado 
izquierdo, pero no salió nada.

Mi médico indicó que algo parecía 
haber salido mal, así que el 3 de 
diciembre me hicieron nuevas radiografías 
y otra resonancia magnética. Mientras revisaba los resultados, el médico movió 
su cabeza, y dijo: «¿Por qué no está ahí el absceso?» Fui sanado de un absceso 
de psoas por completo gracias a la oración con el pañuelo. Después de esto me 
recuperé con rapidez y volví a ganar peso. Ahora estoy muy saludable. ¡Aleluya!

Es una verdadera bendición poder vivir mi vida de creyente en esta preciosa 
iglesia. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me animó a que mi vida fuera 
renovada y me sanó de todas mis enfermedades.

Yo conocí a Dios durante mi tiempo 
en la universidad. Cierto día, mientras 
oraba, recibí la visión de hacer obra 
misionera. Viajé a los Estados Unidos 
y terminé una maestría en teología 
pastoral en la Graduate Theological 
Union en Berkeley. En el 2008 fui 
ordenada en una iglesia independiente 
y llevé a cabo el ministerio por siete 
años.

San Francisco, la ciudad donde 
ejercía el ministerio, es la cuna de 
la cultura hippie. Las iglesias de 
la ciudad enfrentaban problemas 
por  cau sa  del  hu ma n ismo y  el 

plu ral ismo rel ig ioso. La ciudad 
incluso tiene sectores específ icos 
para homosexuales y lesbianas. En lo 
espiritual, este es un campo de batalla. 
Con el tiempo comencé a sentir sed 
espiritual.

La Biblia habla sobre las obras 
poderosas, las señales y prodigios, y 
el poder del Espíritu Santo. ¿Por qué 
aquellas señales que la Biblia clasifica 
como las que «siguen a los que creen» 
no siguen a innumerables pastores del 
mundo moderno? Me pregunté esto 
y sentí como si estuviera viviendo en 
una era de oscuridad espiritual.

Mientras tanto, por casualidad 
escuché hablar acerca de los sermones 
del Dr. Jaerock Lee. Cuando escuché 
sus mensajes me arrepentí de corazón 
y me sentí renovada espiritualmente, 
como si  hubie ra  l impiado toda 
impu reza de  mi  cuer po.  Desde 
diciembre de 2013 yo escucho sus 
mensajes cada día. Estos me llevan 
al arrepentimiento. Me emociona 
escuchar mensajes que explican con 
claridad los pasajes que suelen ser 
difíciles de entender.

Cuando vi el video de la Cruzada 
Unida India 2002 dirigida por el 
Dr. Lee, la cual reunió a más de tres 
millones de personas, me asombré 
cuando vi las obras poderosas del 
Espíritu Santo tomando lugar. 

En un sermón el Dr. Lee dijo que él 
invierte muy poco tiempo durmiendo 
y más tiempo orando con sinceridad 
para que su rebaño no caiga en el 
Infierno. Entonces me pregunté cuánto 
amor había sentido yo por mi rebaño y 
oré completamente arrepentida.

Mi amor por Dios y por las almas se 
ha hecho mayor y más profundo, y la 

esperanza por la Nueva Jerusalén que 
había sido tan superficial llegó a ser 
vívida y enfocada.

También comprendí que la tarea 
principal de los pastores es la de 
alcanzar un corazón santif icado, 
alejándose de los programas de la 
iglesia humanista. Únicamente cuando 
esto suceda podremos recibir el poder 
del Espíritu Santo y predicar acerca de 
Jesucristo de una manera bíblica.

Entonces tomé la firme decisión de 
alcanzar la santificación por encima 
de todo, y en febrero de 2015, durante 
mi año sabático, yo fui a Corea con 
mi esposo, el misionero Daehyun 
Kyung. Experimenté y pude ver obras 
sorprendentes del poder de Dios y 
recuperé mi espiritualidad por medio 
de la Palabra de Dios y la oración. 
Ahora me estoy preparando para 
llegar a ser una vasija apropiada ante 
los ojos de Dios.

Doy todas las gracias y gloria a Dios 
quien me guió hasta la Iglesia Central 
Manmin que está llena del poder de 
bondad y el poder del Espíritu Santo. 
¡Aleluya!

Antes de la oración: Absceso grande, 
de 6-7 cm, en ambos psoas 

Después de la oración: Ningún absceso

Diácono Chungheon Han (37 años), Zona 1 (Corea del Sur)

 «Estuve a punto de perder 
la vida por causa del absceso 
del psoas, pero fui sanado»


